

SALUD

Denuncian escasez de fármacos contra VIH

Alertan sobre la falta de reactivos para la detección del virus del sida, así como desabastecimiento de condones

La semana pasada hubo fallas en la entrega de algunos medicamentos para el control del sida en el Distrito Capital, Aragua y Zulia. Al mismo tiempo se denunció escasez de reactivos para exámenes de laboratorio destinados a detectar el virus de inmunodeficiencia humana y otras pruebas especiales, como carga viral y conteo de linfocitos, denunció Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH y secretario general de la Coalición de ONG en VIH del Interior del País.

“Hacemos un llamado urgente a la ministra de Salud, Eugenia Sader, para que resuelva esta situación, que no sólo afecta a quienes se benefician de los programas que dirigen más de 80 ONG para la prevención primaria, sino que también vulneran los derechos humanos de los venezolanos”, señaló Rodríguez.

El activista afirmó que de acuerdo con la información recogida de las distintas organizaciones que trabajan en la prevención del VIH, en todo el país existe desabastecimiento de los condones que distribuye el Ministerio de Salud: “Ello debilita las estrategias para promover conductas sexuales sanas para mitigar el impacto de la epidemia del VIH”.

Esta no es la primera vez en 2010 que se denuncia la falta de fármacos. En abril pasado, las organizaciones hicieron un llamado para que se regularizara la entrega de estos medicamentos. La crisis se prolongó hasta mayo. □